

Gobernador realiza positivo balance del fin de semana de cuarentena total en la provincia de Quillota

El Gobernador de la Provincia de Quillota realizó un positivo balance del pasado fin de semana donde en la zona al igual que en todo el país se llevo a cabo una cuarentena total debido al preocupante incremento de los contagios.

"Las fiscalizaciones fueron bastante exhaustivas, hubo menos fiscalizados producto que había menos movilidad, pero hubo más detenidos de lo normal por el tema de los permisos. En general el balance es positivo," informó el Gobernador Iván Cisternas sobre la cuarentena total en el pasado fin de semana.

#### Anuncio Patrocinado

Por otra parte la máxima autoridad provincial insiste en el llamado a mantener las medidas de autocuidado y ser responsables debido a que la provincia aún no registra disminuciones importantes en los casos de contagio.

"La cuarentena aún no genera los efectos que se esperan, recién llevamos 15 días y esperamos que los casos vayan disminuyendo no solo en Quillota. Tenemos cuatro comunas de la provincia en cuarentena y una en transición así que debemos seguir trabajando y reiteramos el llamado al autocuidado y a la responsabilidad," remarcó el Gobernador Iván Cisternas.

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Gobernador realiza positivo balance del fin de semana de cuarentena total en la provincia de Quillota

y tú, ¿qué opinas?